

Cali, julio 3 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Polémica por video de Petro con otra mujer](#)
- [Encontraron una cabeza humana en un costal en Cali](#)

■ Durante el primer semestre del 2024

## Cali reportó un descenso del 17% en homicidios



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 3 de Julio, 2024

En el primer semestre de 2024, Cali registró una disminución en la tasa de homicidios, marcando un descenso del 17% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Entre enero y junio de 2023 se reportaron 508 casos, mientras que en este año la cifra se redujo a 422, es decir, 86 víctimas menos.

Cali se destaca como la ciudad que más contribuye a la disminución de homicidios a nivel nacional, superando a otras ciudades como Bogotá y Medellín.

Con más del 60% de la reducción nacional, la capital del Valle del Cauca se convierte en un referente.

La administración municipal, liderada por el alcalde Alejandro Eder, puso en marcha diversas iniciativas para reforzar la seguridad y mejorar la convivencia en la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ministro le ofreció una fortuna a Esperanza Gómez por acostarse con él](#)



[Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado](#)



[Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)



[Reducen horario del pico y placa en Cali para el segundo semestre del 2024](#)



“Cali ha comenzado un camino hacia el respeto de las leyes, donde la vida y la seguridad son una prioridad y donde nos unimos para mejorar nuestra convivencia. ¡Cali tiene que ser un lugar mejor para todos!”, expresó el mandatario.

Además de la reducción en homicidios, los hurtos también mostraron una disminución en varias modalidades.

En el primer semestre de 2024, el hurto a personas disminuyó un 15%, el hurto a comercios un 39%, el hurto a automotores un 19%, y el hurto en el sistema de transporte masivo, MIO, se redujo en un 51%.

El secretario de Seguridad y Justicia Distrital, Jairo García Guerrero, señaló que, a pesar de los avances, las lesiones personales aumentaron un 23% en el mismo periodo.

Para abordar este problema, se están reforzando los mecanismos alternativos de resolución de conflictos, incluyendo jornadas en los barrios y acciones conjuntas con la Personería de Cali y el Ministerio de Justicia.

## **Plan Cali Segura**

En los primeros seis meses del año, gracias a los operativos del Plan ‘Cali Segura’, se capturaron 3.549 personas, de las cuales 274 fueron arrestadas por homicidio y 773 por hurto.

Además, se incautaron 772 armas de fuego, se desarticularon 34 estructuras del multictipismo, y se realizaron 682 allanamientos.

También se recuperaron 215 vehículos y 606 motocicletas, y se incautaron 9.269 kilogramos de estupefacientes, lo que contribuye a la desarticulación de redes criminales y al fortalecimiento de la seguridad en la ciudad.

En preparación para la COP16, que se celebrará en Cali, se espera un refuerzo en el pie de fuerza.

Este mes de julio, llegarán los primeros 200 miembros de la Policía, sumando un total de 5.000 nuevos efectivos que contribuirán a la seguridad de la ciudad y el departamento.

Además, el Ejército Nacional apoyará con 14 pelotones para reforzar la seguridad regional durante este importante evento internacional.

---